
официально

конкурс

новости приисетья

Песни – 
в подарок

В минувшие выходные в 
рамках празднования Дня 
защитника Отечества и 
столетия Красной Армии в 
районном Доме культуры 
прошёл II районный шоу-
конкурс «Суперпапа-2018». 

Бурными аплодисментами 
встречали участников конкурса 
– Анатолия Злыгостева из Со-
лобоево, стаж семейной жизни 
с супругой надеждой 14 лет, у 
них восемь детей, Владимира 
Ванькова из Битюков, с супру-
гой надеждой они вместе 16 
лет, воспитывают троих детей, 
марка Бёрдова из Слободы-
Бешкиля, с женой Юлией они 
в браке 13 лет, воспитывают 
пятерых детей, Тастемыра Ер-
жанова из минино, имеющего 
двоих детей, с супругой Баян 
они вместе девять лет.

Присутствующих поздравил 
глава района н.В.Теньковский. 
Конкурсную борьбу оценивало 
компетентное жюри под пред-
седательством замглавы райо-
на О.А.Солобоевой. им выпала 

очень нелёгкая задача выявить 
победителей в таких испыта-
ниях, как «Визитная карточка», 
«Верю – не верю», «Весёлые 
буквы», «Папа может всё, что 
угодно», «мой папа – защитник 
Отечества», где папы представ-
ляли свои семьи, составляли 
на время слова, отвечали на 
каверзные вопросы, модели-
ровали фигуры из воздушных 
шаров и давали им название, 
собирали и разбирали автомат 
на время. Как переживали и бо-
лели за участников зрители во 
время этого конкурса! Анатолий 
в сборке-разборке автомата по-
казал время 1 минута 40 секунд, 
Владимир уложился в 37 секунд, 
марк – в 38 секунд, результат 
Тастемыра –  52 секунды.

Заключительный творческий 
конкурс стал очень зрелищным, 
каждая семья подошла к испы-
танию ответственно и с душой, 
постаралась продемонстриро-
вать зрителям свои народные 
традиции, культурные ценности. 

По итогам шоу-конкурса зва-
ния «Суперпапа» в номинации 
«Отец-молодец» удостоился 
Анатолий Злыгостев, номи-

нантом звания «Хранитель на-
циональных традиций» стал 
Тастемыр Ержанов, заслужен-
ным «Защитником Отечества» 
– марк Бёрдов. «Суперпапой» в 
номинации «надёжное плечо» 
признан Владимир Ваньков, 
кстати, ему достался и приз 
зрительских симпатий. 

– Конечно, для меня это ста-
ло полной неожиданностью. но 
я рад. Встреча получилась до-
брой, хорошей, спасибо органи-
заторам! – говорит Владимир.

Весь вечер хорошее настрое-
ние и музыкальные сюрпризы 
присутствующим дарили твор-
ческие коллективы районного 
Дома культуры и школы ис-
кусств.

Благодаря спонсорской под-
держке все участники были на-
граждены ценными призами, 
подарочными сертификатами. 
нашёл своего хозяина и смарт-
фон, который был разыгран 
среди зрителей. Счастливчиком 
оказался пенсионер из райцен-
тра Василий Васильевич Бе-
шенцев.

е.БайБулатова
фото автора

Наши папы 
просто супер

АДМИНИСТРАЦИЯ 
ИСЕТСКОГО 

МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА 
ПОСТАНОВЛЕНИЕ
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Об определении единой 
теплоснабжающей 

организации 
для Исетского 

муниципального района 

В соответствии с Федеральным 
законом от 6.10.2003 № 131-Ф3 
«Об общих принципах организа-
ции местного самоуправления в 
российской Федерации», со ста-
тьёй 6 Федерального закона от 27 
июля 2010 № 190-ФЗ «О тепло-
снабжении», согласно главе  II 
Правил организации теплоснаб-
жения в российской Федерации, 
утверждённых постановлением 
Правительства российской Фе-
дерации от 8.08.2012 № 808 «Об 
организации теплоснабжения в 
российской Федерации и о вне-
сении изменений в некоторые 
акты Правительства российской 
Федерации»: 

1. Определить единой тепло-
снабжающей организацией муП 
ЖКХ «Заречье» для системы 
теплоснабжения исетского му-
ниципального района. 

2. Определить, что зоной 
деятельности данной органи-
зации являются территории 
следующих населённых пун-
ктов: с.исетское, с.Бархатово, 
с.Красново, с.Бобылево, п.но-                                  
викова, с.рафайлово, с.Соло-                                                   
боево, с.Станичное, с.мини-                                                                       
но, с.Верхний ингал, с.Верхне-
бешкиль, с.Архангельское, 
с.рассвет, с.Слобода-Бешкиль, 
с.Денисово, п.Кировский, с.Шо-
рохово, д.Кукушки, п.Коммунар. 

3. Директору муП ЖКХ «За-
речье»: 

– обеспечить теплоснабже-
ние абонентов, присоединён-
ных в установленном порядке к 
централизованной сети тепло-
снабжения; 

– заключить договоры, необ-
ходимые для обеспечения над-
лежащего теплоснабжения на 
территории населённых пун-
ктов исетского муниципаль-
ного района, в соответствии с 
требованиями законодатель-
ства.

4. Опубликовать настоящее 
постановление в районной га-
зете «Заря и разместить на 
официальном сайте админи-
страции исетского муниципаль-
ного района в информационно-
телекоммуникационной сети 
интернет. 

5. Контроль за исполнени-
ем настоящего постановления 
возложить на Осокина К.Ф., за-
местителя главы администра-
ции исетского муниципального 
района. 

н.в.теньковский,
глава администрации 

В чЕСТь Дня защитника 
Отечества в рассветовском ДК 
прошла программа «Я – роди-
ны славный защитник!». Самые 
юные артистки Полина Боро-
винская и Анжела устюгова по-
радовали песней «Быть мужчи-
ной», о стойкости, мужестве и 
любви исполнили композиции 
участницы художественной са-
модеятельности мария мезен-
цева, Татьяна Цветкова, марина 
маркова и Татьяна Баяхметова. 
Ведущая программы Татьяна 
Созонова подарила зрителям 
много добрых пожеланий и сти-
хотворений. 

В КуКуШКинСКОй школе со-
стоялся урок мужества «Прохо-
дят года – наша память жива». 
Говорили о Сталинграде, о бес-
смертном подвиге солдат, о ма-
маевом кургане. Городу-герою 
посвятили стихи и книжную вы-
ставку «Горячий снег Сталингра-
да». А девочки в честь 23 фев-
раля провели для мальчишек 
испытания на силу и ловкость, 
подарив концертные номера, 
добрые пожелания и открытки.

Незабываемые 
годы

КуБОК Тюменской области 
по мини-футболу разыгрывал-
ся в минувшие выходные среди 
спортсменов с ограниченными 
физическими возможностями 
здоровья. 

исетская сборная, одержав на 
предварительном этапе четыре 
победы, в финале со счётом 4:1 
уступила лишь игрокам из Тюме-
ни, завоевав в итоге второе ме-
сто. В составе нашей команды 
выступали Денис Денисов, отец 
и сын Виктор и Сергей ивановы, 
Владимир Анисимов и Степан 
машлякевич. 

Футбол без 
ограничений

24 ФЕВрАлЯ спортивно-
оздоровительный комплекс 
«исеть» встречал у себя участ-
ников чемпионата области по 
волейболу среди женщин второй 
лиги зоны «Центр». исетские 
спортсменки вновь блистали на 
площадке, заняв безоговорочное 
первое место. и не просто пото-
му, что дома помогают стены, а 
потому, что эти девчонки с харак-
тером, и не первый раз уже до-
казали своё мастерство на раз-
ных соревнованиях. Занимаются 
они под руководством тренера 
В.и.лисовца. Аромашевские и 
заводоуковские спортсменки до-
вольствовались вторым и тре-
тьим местами. 

А 25 февраля очередной 
тур чемпионата области по во-
лейболу проходил уже среди 
мужчин. В нём приняли уча-
стие восемь команд. Сборная 
исетского района, сразившись 
с представителями посёлка Бо-
гандинский, одержала победу 
со счётом 3:1. А кто станет по-
бедителем чемпионата, пока-
жет дальнейшая игра. 

Волейбольные 
страсти

Уважаемые жители 
Исетского района!

Администрация исетского 
муниципального района напо-
минает, что в связи с низкой 
температурой наружного возду-
ха и малым снежным покровом, 
в целях недопущения пере-
мерзания сетей канализации 
и водоснабжения, необходимо 
своевременно производить от-
качивание жидких нечистот и 
при необходимости утеплить 
подводящие водопроводные 
сети к вашему жилому дому.
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люди и власть
На прошлой неделе в по-
сёлке Кировском состоя-
лось собрание граждан.

ПрЕДВАрЯЯ свой доклад, 
глава поселения ирина Влади-
мировна Величко напомнила со-
бравшимся слова Аристотеля: 
«Только мы являемся творцами 
своей жизни. Преодолев себя, 
свои страхи, пороки, которые 
мешают развиваться и двигать-
ся вперёд, мы можем достичь 
небывалых высот и сделать 
мир вокруг себя светлее, а лю-
дей – счастливее. Важно не за-
бывать, что всё живое в мире – 
это движение, и как только оно 
останавливается – прекращает-
ся существование. Жизнь – это 
движение!».

– Сегодня мы подводим итоги, 
которые являются общими ре-
зультатами работы депутатского 
корпуса, органов местного само-
управления, трудовых коллекти-
вов предприятий, учреждений и 
организаций и всех без исключе-
ния жителей нашего поселения, 
– сказала и.В.Величко. – Вся 
наша работа строилась в соот-
ветствии с теми приоритетами и 
задачами, которые ставят перед 
нами губернатор Тюменской об-
ласти Владимир Владимирович 
Якушев и глава района николай 
Владимирович Теньковский, и, 
конечно же, в соответствии с 
теми насущными вопросами, об-
ращениями, которые актуальны 
для жителей нашего поселения. 
Отчёт даёт возможность про-
вести анализ проделанной ра-
боты, отметить положительную 
динамику и определить пути 
дальнейшего развития.

Реальное обновление
2017 год стал для поселения 

очередным периодом реализа-
ции планов по развитию терри-
тории. 

местную школу, рассчитан-
ную на 700 учеников, строили 
с прицелом на увеличение чис-
ленности населения. Здание не-
сколько лет нуждалось в ремон-
те. Здесь уже заменили часть 
оконных блоков, отремонтиро-
вали и промыли теплосистемы, 
установили насос, дополнитель-
ные краны для стравливания 
воздуха и устранения завозду-
шивания системы и улучшения 
циркуляции воды в системе. В 
школе стало ощутимо теплее. 

нынче планируются ремонт 
кровли, установка новых окон. 
В 2017 году с февраля в школе 
были начаты ремонтные рабо-
ты, были проведены замена де-
ревянных окон на пластиковые, 
дверей пожарного выхода и ра-
боты по приведению кровли в 
нормативное состояние. 

Возводимое как временное 
несколько десятков лет назад 
жильё давно пришло в негод-

ность. Сейчас идёт подготовка 
документов для переселения 
жителей дома № 4 по улице 
Центральной, к проведению экс-
пертизы по признанию ветхими 
жилых домов 1а, 2а.

Активна местная администра-
ция и в вопросе привлечения 
инвесторов на территорию по-
сёлка для открытия новых про-
изводств и создания рабочих 
мест.

на территории Кировского по-
селения зарегистрировано 1084 
человека, из них работающего 
населения – 493, неработающе-
го трудоспособного – 47, пенси-
онеров – 265, детей школьного 
возраста – 168, до полутора лет 
– 19, от полутора до 6 лет – 68, 
студентов – 24.

В 2017 родилось 14 ребяти-
шек: семь мальчиков и семь 
девочек. ушли из жизни 12 че-
ловек.

Двадцать человек прибыли на 
территорию, на три больше – 
выбыли.

В 2017 году было введено 
520,9 кв. м нового жилья. Есть 
дома, где семьи уже живут, но в 
эксплуатацию строения не вве-
дены. Глава поселения обрати-
лась с просьбой провести эту 
процедуру.

Семь земельных участков 
были оформлены в аренду, что 
свидетельствует о стабильности 
ситуации на территории посёл-
ка и о том, что молодые семьи 
планируют строительство жилья 
и рождение детей.

Как и в предыдущие годы, в 
Кировском не пользуется по-
пулярностью животноводство в 
частном секторе. В посёлке 384 
подворья, а поголовье КрС – 18, 
в том числе восемь коров. Сви-
ней содержится 33 головы, коз – 
23, пять лошадей, 142 кролика. 
но птицы насчитывается 1595.

Дела текущие, 
но важные

В администрации приём граж-
дан ведётся в ежедневном ре-
жиме.

В 2017 году было 50 устных 
обращений и одно письменное. 
Составлено пять протоколов об 
административной ответствен-
ности в отношении физических 
лиц. Произведено 149 нотари-
альных действий. В течение 
года жителям поселения выдана 
291 справка.

Повседневная работа адми-
нистрации заключается в ис-
полнении полномочий, пред-
усмотренных уставом Киров-
ского поселения, и ведётся в 
постоянном взаимодействии с 
местными депутатами, с адми-
нистрацией района, жителями 
посёлка, руководителями ор-
ганизаций и учреждений, рас-
положенных на территории 
поселения, индивидуальными 
предпринимателями.

реализация полномочий орга-

нов местного самоуправления 
в полной мере зависит от обе-
спеченности финансами. и если 
по налогу на доходы и по налогу 
на имущество физических лиц 
план перевыполнен, то земель-
ный налог исполнен менее чем 
на 20%.

Достаточно много бюджетных 
средств идёт на благоустрой-
ство территории. Здесь же и 
содержание мест захоронения. 
но по-прежнему часть жителей 
позволяет себе не довозить до 
свалки бытовой мусор, предпо-
читая выбросить его вдоль до-
роги к кладбищу. Следствием 
является парадокс: жалобы на 
то, что мусор не убирают.   

В преддверии весны, а равно 
и пожароопасного периода, не-
обходимо навести порядок в 
хозяйственных проездах и на 
придомовых территориях. Здесь 
часто бросают старую технику, 
демонтированное оборудова-
ние, всё тот же мусор, остав-
шийся после осенней уборки. 
Это мешает проезду транспорта 
и спецтехники. Скоро начнётся 
таяние нынешнего небольшо-
го снежного покрова, который 
пока ещё скрывает то, что под 
ним лежит. Вот тогда и выглянут 
наружу стихийные мусорные по-
лигоны, которыми стали дворы 
и огороды.

В 2017 году к началу отопи-
тельного сезона в котельной 
проведён ремонт пяти котлов, 
в настоящее время все они в 
рабочем состоянии. на объекте 
водозабора проведены работы 
по замене глубинного насоса. 

Поддерживают 
таланты

на решение проблем орга-
низации досуга населения и 
приобщения жителей поселе-
ния к творчеству, культурному 
развитию направлена работа 
Дома культуры. участники худо-
жественной самодеятельности 
принимали участие в район-
ных фестивалях и конкурсах. В 
«исетских созвездиях» Дипло-
мом первой степени награждена 
Вероника Семёнова, Дипломом 
за участие – Екатерина Костро-
мицкая и Арина Семёнова. В 
районном конкурсе ведущих 
детских игровых программ «За-
тейники» Оксана Шапошникова 
стала обладательницей Дипло-
ма третьей степени.

В районном фестивале-
конкурсе самодеятельного 
художественного творчества 
«Сибирские родники» Дипломы 
второй степени получили во-
кальная группа «Добрый вечер» 
и Оксана Шапошникова, Дипло-
мы за участие – Алевтина Семё-
нова и Павел мальцев.

Диплом участника на район-
ном фестивале национальных 
культур «мост Дружбы» – у ки-
ровчан, представивших русское 
подворье «масленица».

районный молодёжный фе-
стиваль военно-патриотической 
песни «Виват, россия» принёс 
Диплом второй степени наталье 
Головиной и Диплом участника 
Оксане Шапошниковой. 

на районном конкурсе дуэтов 
«радуга голосов» Дипломом 
первой степени награждены 
лариса черномор и лариса Зве-
рева  (дуэт «чайка»), Дипломом 
участника – Оксана Шапошнико-
ва и Екатерина Хайдукова (дуэт 
«Сёстры»).

В конкурсе «Кукла в нацио-
нальном костюме» Диплом по-
бедителя в номинации «мастер-
ство в технике исполнения» – у 
марины Фёдоровны Поликарпо-
вой.

В районном конкурсе «Шоу 
Дедов морозов и Снегурочек» 
получили Диплом победителя 
Оксана Шапошникова и Алексей 
моисеев.  

Особое место в работе ДК 
занимают бесплатные кружки 
и клубы по различным направ-
лениям. Проводятся вечера от-
дыха для взрослого населения, 
концертные и игровые програм-
мы, в том числе и выездные, 
детские дискотеки.

Инвесторы будут
на территории поселения 

в настоящее время нет дей-
ствующих производственных 
предприятий, но в скором вре-
мени ожидается открытие ООО 
«Клевер».

В посёлке планировалось 
пять инвестиционных площа-
док, но не все на сегодняшний 
день реализуются.

– Открытие новых предприя-
тий для жителей нашего посе-
ления необходимо как воздух, 
– сказала ирина Владимиров-
на. – Это создание новых рабо-
чих мест и перспектива трудоу-
стройства жителей на террито-
рии, но мы не опускаем рук и 
снова и снова пытаемся найти 
инвесторов.

И для себя, 
и для других

на территории поселения 
действует совет ветеранов, 
председателем является мария 
нифоновна Афонечкина. В со-
ставе первички около 250 чело-
век. При совете ветеранов ор-
ганизована музыкальная груп-
па «Добрый вечер», которая 
гастролирует с концертами по 
поселениям района и взаимо-
действует с ветеранами других 
территорий. Группа народного 
творчества организовывает ве-
чера и праздничные мероприя-
тия для пенсионеров и инва-
лидов. Совет ветеранов тесно 
взаимодействует со школой. В 
2017 году совместно с выпуск-
никами четвёртого класса были 
высажены саженцы рябины на 
«Аллее поколений». 

Создана волонтёрская орга-
низация, которая и оказывает 
помощь одиноко живущим и ин-
валидам, а также ухаживает за 
Обелиском Славы.

Есть перспективы
В 2018 году главной задачей 

является продолжение реализа-
ции планов развития Кировского 
сельского поселения.

– Цель нашей работы – рост 
благосостояния жителей  посе-
ления. и от того, как мы сла-
женно будем работать, во 
многом зависит выполнение по-
ставленных задач, – отметила 
и.В.Величко. – Совместными 
усилиями уже многое делает-
ся, но ещё больше предстоит 
сделать. решение проблем в 
конечном итоге позволит повы-
сить уровень жизни населения и 
каждого жителя в отдельности, 
создать рабочие места. 

ирина Владимировна ещё раз 
напомнила жителям посёлка о 
необходимости соблюдать пра-
вила пожарной безопасности и 
правила поведения в чрезвы-
чайных ситуациях.

– наша бдительность – наше 
спокойствие, – резюмировала 
глава поселения.

А для активного отды-
ха кировчан физкультурно-
спортивным центром в посёлке  
будет установлен спортивно-
гимнастический комплекс, 
оборудованы поле для мини-
футбола, волейбольная пло-
щадка. и это ещё один повод 
сказать, что у Кировского боль-
шие перспективы.

Двигаемся дальше
Жители посёлка Кировский 

были традиционно активны. Во-
просы, которые они задавали 
главе района н.В.Теньковскому, 
его заместителям, руководите-
лям служб и ведомств, касались 
как строительства дорог, так и 
газификации, медицинского об-
служивания и обеспечения ка-
драми местной школы.

В 2018 году в посёлке Киров-
ский планируется ремонт дорог 
по улицам ноябрьская и новая. 
В связи с техническими про-
блемами пока не предвидится 
газификация посёлка. но ко-
тельные обспечивают теплом 
дома кировчан централизован-
но. новый ФАП в модульном ис-
полнении будет наполнен всем 
необходимым оборудованием. 

Дом № 4 по улице Централь-
ной признан аварийным и под-
лежит сносу. Жильцам будет 
предложено новое жильё. Один 
из домов, где будут выделены 
квартиры для переселения, уже 
строится в райцентре.

николай Владимирович Тень-
ковский сказал, что две квар-
тиры приобретены будут и для 
педагогов.

 о.БеШенцева
фото из архива редакции

В основе – стабильность

Победители второго районного конкурса «Шоу Дедов Морозов и 
Снегурочек» Оксана Шапошникова и Алексей Моисеев

В кировской школе уже сделано немало. 
В следующем нучебном году ученики придут в ещё более обновлённое здание
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Собрание граждан Дени-
совского поселения состоя-
лось во вторник на про-
шлой неделе.

ТрАДиЦиОнным концертом 
с патриотическими песнями и 
танцами встречали участники 
художественной самодеятель-
ности односельчан и гостей. А 
затем глава поселения Алек-
сандр игоревич Коробейников 
рассказал об итогах 2017 года.

Созданы условия – 
есть рост

на 1 января 2018 года насе-
ление села Денисово составля-
ло 582 человека. Прибыло на 
территорию 12 человек, столь-
ко же выбыло. родились девять 
детей. численность населения 
трудоспособного возраста – 340 
человек, работающих – 288, из 
них на территории сельского 
поселения – 27, остальные тру-
дятся за его пределами. Пенси-
онеров и инвалидов – 115 чело-
век. неработающего населения 
– 48. Детей от 7 до 17 лет – 62, 
25 из них не проживают в селе. 
В армии служат двое денисов-
ских парней. многодетных се-
мей – 11.

В селе значительно повыси-
лось поголовье скота. Так, на 
1 января 2016 года насчитыва-
лось 93 головы КрС, а в 2018-м 
уже 148, правда, меньше стало 
свиней – 125, сокращение на 91 
голову по сравнению с 2016-м, 
но увеличилось поголовье овец 
и коз – 285 (+91), лошадей на-
считывается 32 (+11), кроликов 
– 229 (+48), пчелосемей – 90 
(+31), птицы – 2148 (+84).

на 1 января 2018 года на 
территории поселения заре-
гистрировано 179 хозяйств, 
80 семей содержат лПХ. Для 
ведения личного подсобного 
хозяйства на территории име-
ются все условия – есть сено-
косы и пастбища, за аренду 
земельных паёв выдаётся по 
тонне зернофуража. уменьше-
ние свинопоголовья связано 
со вспышкой заболевания аф-
риканской чумы свиней в Шо-
рохово.

Производство 
расширяется

на территории сельского по-
селения сельскохозяйственным 
производством занимаются 
ООО «Эвика-Агро», ООО «Ар-

хангельское», иП Осколков 
н.н., ООО «Кукушкинское», иП 
ламбин А.А., специализирую-
щиеся на производстве зерно-
вых культур. 

В 2017 году начал свою дея-
тельность и.В.нестерович, кото-
рый в данный момент разводит 
овец. игорь Валерьевич плани-
рует завезти коров, а также на-
ладить сыроварение.

Что намечали – 
сделано

В октябре проведено грейди-
рование улиц Полевая и ново-
сёлов (до сельского кладбища). 
В июле произведён капитальный 
ремонт дорожного покрытия по 
улице ленина.

на протяжении года проводи-
лись мероприятия по поддержа-
нию села в надлежащем поряд-
ке, убирались дороги от снега в 
зимний период.

на прошлогоднем собрании 
граждан жители высказали по-
желание о переносе остановки 
и заходе рейсовых автобусов 
в центр села. Сейчас автобусы 
заходят в Денисово, а остано-
вочный комплекс будет уста-
новлен нынешним летом. Это 
подтвердил и замглавы района 
К.Ф.Осокин.

Спасибо за работу
В денисовской школе – 37 

учеников. Детский сад посеща-
ют 24 ребёнка, ещё три готовят-
ся к поступлению в дошкольное 
учреждение.

В школе ощущается нехватка 
кадров. четыре учителя старше 
60 лет, пять педагогов приезжа-
ют из соседнего посёлка Киров-
ский.

Анализируя работу Дома 
культуры за 2017 год, можно 
сказать, что прошла она плодот-
ворно. Все запланированные 
мероприятия были проведены. 
налажено сотрудничество с со-
ветом ветеранов, библиотекой, 
школой. 

Библиотека в своей работе 
выделяет основное направле-
ние: нравственное и патриоти-
ческое воспитание, формирова-
ние гражданской активности.

Денисовский ФАП часть года 
не работал, т.к. заведующая 
пунктом была на больничном. 
Вере ивановне Сорокиной, 
фельдшеру ФАПа, выража-
ют слова признательности не 
только глава поселения, но и 
все жители за то, что она про-
должает работать, не оставляет 

денисовцев, следит за их здо-
ровьем. 

Около года в Денисово рабо-
тает инструктор по физвоспи-
танию Сергей Александрович 
Курбатов. Глава поселения по-
просил жителей села проявить 
больше активности, призвал 
приходить и поддерживать 
детей, когда они играют в хок-
кей.

Всё для людей
В 2017 году в администрацию 

сельского поселения поступило 
32 письменных и 193 устных об-
ращения граждан.

Специалист администрации 
проводит ряд нотариальных 
действий: оформляет доверен-
ности, завещания, заверяет 
подлинность подписи и копии 
документов. Эта услуга востре-
бована населением. 

В тесном сотрудничестве с 
администрацией сельского по-
селения работает депутатский 
корпус. За прошедший год про-
ведено шесть заседаний Думы 
сельского поселения, на кото-
рых рассмотрено 32 вопроса. 

Обеспечением населения и 
организаций теплом и водой за-
нимается муП ЖКХ «Заречье». 
В 2017 году был произведён ка-
питальный ремонт теплотрассы 
и водопровода протяжённостью 
150 метров.

В апреле и мае проведены 
субботники по наведению по-
рядка на территориях поселе-
ния и сельского кладбища.

В течение всего летнего пери-
ода в администрации трудились 
трое взрослых и три подростка. 
ими проводились работы по 
озеленению территории, скаши-
ванию сорной растительности, 
содержанию территории села в 
надлежащем виде.

В 2017 году были заменены 
восемь светильников улично-
го освещения, производилась 
текущая замена перегоревших 
ламп. 

Движемся вперёд
В планах на 2018 год – грей-

дирование дорог на улице По-
левой и в переулке мира, прове-
дение ямочного ремонта дорог 
с твёрдым покрытием (улицы 
Первомайская, Советская и По-
левая). Предполагается завер-
шить реконструкцию освещения 
улицы новосёлов, переулков 
лесной и Весёлый (заменить 
светильники и опоры), ремонт 
забора на сельском кладбище, 

строительство нового моста че-
рез реку Бешкилька, установка 
остановочного комплекса в цен-
тре села. 

Александр игоревич обратил-
ся к односельчанам с просьбой 
не допускать устройства не-
санкционированных свалок, со-
блюдать Правила благоустрой-
ства территорий, не нарушать 
Правила пожарной безопас-
ности, не допускать беспри-
вязного содержания домашних 
животных. 

Глава Денисовского поселе-
ния заверил, что администра-
ция совместно с Думой будут 
выполнять возложенные на них 
обязанности, делать всё, чтобы 
жизнь на селе стала лучше. 

– Постараемся выполнять на-
казы, замечания, которые будут 
высказаны сегодня населени-
ем, – сказал А.и.Коробейников, 
– они будут внесены в протокол 
собрания для дальнейшего ре-
шения. но всё, что запланиро-
вано сделать в поселении, не-
возможно выполнить без вашей 
помощи: чтобы был эффект от 
проделанной работы, нужна 
ваша поддержка.

Большая работа намечена по 
наведению порядка на погосте. 
Ограждение здесь было сдела-
но более десяти лет назад. Сей-
час всё подгнило. Глава посе-
ления призвал односельчан не 
оставаться в стороне, а снова 
всем вместе выйти на суббот-
ник, помочь рабочим с установ-
кой ограждения.

– Если вы поддержите, то мы 
сделаем это быстро, – сказал 
Александр игоревич.

Вернулись и к теме так назы-
ваемых бесхозных собак.

– у всех у них есть хозяева, 
– напомнил глава поселения, – 
вы просто не отпускайте своих 
животных на улицу. Село у нас 
небольшое, мы все друг друга 
знаем.

В школе требуется ремонт. и, 
как отметила О.В.Быбина, на-
чальник отдела образования, в 
рамках поручений губернатора 
области В.В.Якушева на выде-
ленные из областного бюдже-
та средства здесь планируется 
замена оконных блоков, будут 
выполнены электромонтажные 
и противопожарные работы. 
на 2020 год намечены работы 
по замене кровли, ограждения, 
установке видеонаблюдения, 
ремонту канализации.

Замглавы района В.м.Кичигин 
напомнил о необходимости 
оформления прав собственно-

сти на дома и земельные участ-
ки, о том, что с января 2018 года 
изменён порядок начисления 
платы за пользование муници-
пальным жилым фондом. Кста-
ти, малообеспеченные граж-
дане могут быть освобождены 
от оплаты за наём жилья. Эта 
услуга носит заявительный ха-
рактер.

Главврач областной больницы 
№ 13 Т.Б.Бакулина призвала жи-
телей села проходить диспансе-
ризацию, ведь скрининговые ис-
следования позволяют выявить 
заболевания на ранних стадиях, 
когда болезнь ещё управляема. 
Обратиться за разъяснения-
ми селяне могут к фельдшеру 
ФАПа.

Говоря о масштабных планах, 
н.В.Теньковский отметил, что в 
районе реализуюится двадцать 
больших и малых инвестпро-
ектов. Кстати, на недавно запу-
щенном предприятии по лесо-
переработке «Техно-модель» 
можно приобрести дрова по 
вполне приемлемой стоимости 
– тысяча рублей за кубометр 
(без учёта доставки). 

Глава района напомнил о не-
обходимости проведения про-
тивопожарных работ. чтобы не 
делать этого в спешке весной, 
после схода снежного покрова, 
уже сейчас нужно убрать сухо-
стой. на усадьбах жителей в 
пожароопасный сезон непре-
менно должны стоять бочки с 
водой.

Денисовцы попросили рас-
смотреть вопрос об изменении 
режима движения автобуса, сле-
дующего по маршруту Слобода-
Бешкиль – Тюмень. Высказали 
ряд претензий в адрес больни-
цы № 13, напомнили о потреб-
ности в специалистах газовой 
службы.

– Три года назад вы озвучива-
ли проблемы. Сейчас большин-
ство из них закрыты, – сказал 
глава района н.В.Теньковский. 
– Фонари на улицах горят, мост 
в скором времени отремонтиру-
ем. мы должны выполнить за-
дачи, которые поставил перед 
нами губернатор. В их решении 
– наше движение вперёд, залог 
развития всех территорий исет-
ского района.

но в целом жители Денисово, 
как всегда, были позитивно на-
строены и дружны. и сами это 
подтвердили:

– мы, денисовцы, – хороший 
народ!

о.БеШенцева
фото из архива редакции

Летопись 
хороших дел продолжится

люди и власть

Игорь Нестерович (слева) восстановил старую ферму, где разводит овец.
 Планирует завезти коров, наладить производство сыра

Участники спартакиады школьников
 из Денисово


